

## **Declaración**

Los Países de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, Paraguay y Perú celebran la decisión reciente de la Asamblea de Gobernadores del BID en reconocer los delegados del Presidente (E) Juan Guaidó a esa institución y les solicitan a los países socios del BID, tanto regionales como extra regionales, a seguir trabajando armónicamente en pro del desarrollo de la región y con especial dedicación de la recuperación económica de Venezuela y la atención a la población migrante.

Santiago de Chile, 22 de marzo de 2019